
教 育 委 員 会 報 告 

令和３年３月１６日 

【報告事項等】 

件 名 
松東中学校の松東みどり学園への移行式（閉校式）及び松東みどり 

学園開校式 

所管部課名 未来の教育課 

内 容 

移行式（閉校式）を3月27日10時から行う。25，26日に思い

出の写真を1階ホールに展示する。 

開校式を4月6日8時50分から行い，その後入学式を行う。通

常入学式は新1年生を対象に行うが，今年度のみ新7年生も対象と

して行う。 

教育委員等の意見 

【北村委員】 

 今年度の新7年生への配慮はわかるが，今後節目の会など行う予

定はあるのか。 

回 答 
【石黑教育長】 

 節目は重要だと考えており，進級式の実施を検討している。 

 

件 名 令和２年度サイエンスヒルズこまつ科学賞被表彰者の追加について 

所管部課名 ひととものづくり科学館 

内 容 

 前回会議にて報告したヒルズ科学賞の被表彰者のうち，未決定と

なっていた1名について，2月14日にヒルズカップを開催し，決

定した。 

教育委員等の意見 特になし 

 

件 名 ひととものづくり科学館１・２月報告について 

所管部課名 ひととものづくり科学館 

内 容 

「ＳＤＧｓを学ぼう」を大きなテーマとして，防災に関する体験

教室を複数開催した。中でも，仙台市科学館制作のプラネタリウム

番組「星よりも、遠くへ」が好評だった。 

教育委員等の意見 特になし 

 

 



件 名 サイエンスヒルズこまつイベント（４～６月）について 

所管部課名 ひととものづくり科学館 

内 容 
4月から6月までのイベントチラシが完成した。時間がありまし

たら，是非お立ち寄りください。 

教育委員等の意見 特になし 

 

件 名 小松市立高校受検状況について 

所管部課名 市立高校 

内 容 

普通科は一般入学枠108名のところ118名出願で倍率は1.09

倍，芸術コースは一般入学枠30名のところ29名出願で倍率は

0.97倍だった。一般学力検査は3月9日，10日に行った。 

芸術コースについて，例年は音楽専攻のほうが多いが，今年は美

術専攻のほうが多かった。 

3月17日正午に合格発表を行う。密を避けるため掲示場所を来

賓玄関，生徒玄関，体育館の三箇所とする。 

教育委員等の意見 

【中惣委員】 

 例年と違い美術専攻のほうが多かったというのは何か特別な取組

があったのか。 

【北村委員】 

 全体的に倍率が低い中，前年度より倍率が上がるなどよかったと

思う。 

 加賀市の高校は倍率が低く大変だと聞く。加賀から小松の高校へ

通っている子も多数いる。小松から金沢の高校へ通学する子もいる

し，市立高校に限った話ではないが小松市内の高校もいずれ生徒の

確保に苦労する事態になるのではないかと憂慮している。中学校へ

の働きかけを行うなど，市内高校のPRに努めていただきたい。 

回 答 

【出口事務長】 

 今回に限り多かった理由ははっきりとはわからないが，体験入学

に来た生徒に対するフォローアップを行った成果かと思う。 

 

【その他】 

件 名 次回教育委員会会議日程について 

内 容 
日時：令和３年４月13日（火）午後１時30分 

場所：市役所６階 教育長室  

 



【教育委員からの意見・提言】 

吉原委員 

板津中学校の卒業式に出席し卒業生の答辞を聞いて感動した。コロナ

ウイルスの影響で，各イベントが中止となり，生徒たちにとってはアンラ

ッキーな１年だったと思っていたが，先生方の工夫により，かえって思い

出深い１年になったのではないかと感じた。 

中惣委員 

生徒たちの送辞と答辞を聞いて，この１年で無くしたものや得たもの，

学んだものをしっかりと胸に刻んでいると感じた。親御さんも同じよう

に感じてくださったと思う。 

勝木委員 

先週東陵会館で立志式があったのだが，生徒たちは座布団に長時間座

っている状況で，正座している子たちは辛そうだった。手狭でもあり，中

学校の体育館で実施してはどうかと思った。 

【山口課長】 

 実施主体は公民館になる。東陵については手狭なので，中学校で実施し

てはと提案はしていた。また状況は確認しておきたい。 

北村委員 

卒業式，立志式とコロナ禍での開催として，来賓の人数を絞るなど，対

策がとられていてよかったと思う。 

社会の状況が変化してきているが，今後も社会に役立つ人材の育成に

努めてほしいし，社会の役に立つためにはどのような教育が必要なのか，

将来を見据えて取り組んでいってほしい。  


